

10. NAOS Skiprojekt ging zum Mölltaler Gletscher

Bereits zum zehnten Mal organisierte die Nicolaus-August-Otto Schule ihr Skiprojekt. Nach drei Jahren im Montafon und sechs Jahren in Matri in Osttirol ging es diesmal zum Mölltaler Gletscher, wo sehr gut präparierte Pisten auf die Diezer warteten. Teilgenommen haben Schülerinnen und Schüler unterschiedlicher Schulformen, wie der Berufsfachschule I Hauswirtschaft und Wirtschaft, der Berufsfachschule II, der Berufsoberschule und dem umwelttechnischen sowie wirtschaftlichen Zweig des beruflichen Gymnasiums.

Mit dabei waren Anfänger, Fortgeschrittene und Profis welche nach ihrem Können eingeteilt wurden. Deutlich zu sehen waren die stilistischen Verbesserungen während der Skiwoche. Besonders erfreulich ist, dass unsere Anfänger nach einer Woche bereits alle Pisten sicher befahren konnten und dabei viel Freude hatten.

Die Unterkunft „Fraganter Wirt“ war die Beste, in der das NAOS Skiteam in der vergangenen Dekade wohnte und sehr zur Zufriedenheit der Schülerinnen und Schüler beigetragen hat.

In allen drei Skigruppen wurden die Fahrleistungen bewertet und so konnten die folgenden Schüler Bronze, Silber und Goldmedaillen erringen.

Anfänger: Marco Meckel, Thessa Friedrich, Riva Rauch

Fortgeschrittene: Yannick Ackermann, Tobias Müller, Max Große

Profis: Marc-Luca Konradi, Tobias Landmann, Jan-Phillipp Diesler

Alle Teilnehmer der bisherigen Skiprojekte sind zum diesjährigen NAOS ALUMNI Schulfest am 20. Mai um 19:00 Uhr eingeladen, um auf die schönen Erlebnisse und Fotos zurückzublicken.